
Goodies Bauza & Cathala

Lorsque vous jouez la carte Bauza & Cathala, prenez deux ressources primaires par 
joueur au hasard dans les stocks. Gardez-en jusqu’à deux pour vous, placez-les sur vos 
bateaux puis passez les ressources restantes au joueur de votre choix.Ce joueur peut 

garder jusqu’à deux ressources pour lui-même puis il passe les ressources restantes au joueur de 
son choix qui n’a pas encore reçu de ressources grâce à cette carte. Le processus se poursuit jusqu’à 
ce que tous les joueurs aient eu l’opportunité de prendre des ressources. À la fin, les éventuelles 
ressources restantes sont remises dans le stock.

When playing Bauza & Cathala, the active player takes randomly from the stock two 
primary resources per player. He can keep up to two resources for himself, placing 
them on his boats, then he gives the remaining resources to the player of his choice. 

This player takes up to two resources for himself, then gives the remaining resources to a player 
of his choice who has not yet received resources from this card. This process continues until all 
players have had a chance to take resources, at which time any remaining resources are returned 
to the stock.


